

NOTA DE PRENSA (1 página)
28/06/2017



EL MUSEO DE LA CIENCIA DE VALLADOLID ORGANIZA DURANTE EL MES DE JULIO LA ESCUELA DE VERANO 'JUGANDO A TRAVÉS DEL TIEMPO'

Dirigida a niños de entre 6 y 12 años

El Museo de la Ciencia de Valladolid organiza, durante el mes de julio, la Escuela de Verano 'Jugando a través del tiempo'. Una propuesta dirigida a niños de 6 a 12 años y asociada a la exposición 'Cuando la Ciencia se hizo juguete'.

La escuela se impartirá en 2 sesiones, todos los miércoles y jueves de julio, de 11.30 a 13.30 h. Los miércoles los participantes descubrirán y conocerán las historias escondidas detrás de las más de 150 piezas que componen la exposición 'Cuando la Ciencia se hizo juguete'; mientras que el jueves, con la ayuda de LEGO Educación, los más pequeños construirán y animarán sus propias creaciones.

La inscripción en la Escuela supone la asistencia a las 2 actividades y el precio total de la misma es de 12 € (11 €, para 'Amigos del Museo'). Las plazas son limitadas.

MÁS INFORMACIÓN: Tlf. 983 144 300

prensa@museocienciavalladolid.es

www.museocienciavalladolid.es